

## **DeportesRCN**

## ¡Tiene 17 años! Colombiana, elegida como mejor golfista de Estados Unidos

Esta joven promete un emocionante cierre de año, continúa dejando en alto el nombre del país.













María José Marín, golfista colombiana de 17 años, ha sido seleccionada como la mejor golfista universitaria de Estados Unidos. El reconocimiento se debe a su destacado desempeño con los 'Razorbacks' de Arkansas y su influencia en el éxito de su equipo en diferentes torneos.

El inicio de temporada de María José fue brillante, logrando su primer título individual con la Universidad de Arkansas. Gracias a sus impresionantes estadísticas y logros alcanzados, la joven golfista fue merecedora de este importante reconocimiento en el ámbito universitario.

Colombiana María José Marín, en el Top 20 del ranking mundial aficionado de Golf

Uno de los logros más significativos de María José Marín ha sido alcanzar la posición número 20 en el ranking mundial aficionado. Su destacado rendimiento en la Universidad de Arkansas le ha abierto las puertas para formar parte del equipo colombiano de Copa Los Andes, un prestigioso evento de golf suramericano que se llevará a cabo en el Club Campestre de Cali a partir del 22 de noviembre.

## No dejes de leer



Olga Halayko: una gimnasta que encontró en Colombia su segunda patria



Camilo Villegas volvió a campeón del Butterfielc Championship

Cabe destacar que la Universidad de Arkansas es una de las instituciones educativas más destacadas de Estados Unidos en el ámbito deportivo. En el golf, ha sido reconocida por promover a talentos destacados como el colombiano Nicolás Echavarría, jugador del PGA Tour, y las golfistas mexicanas María Fassi y Gaby López, quienes forman parte del LPGA Tour, la gira femenina estadounidense.

Con tan solo 17 años, María José Marín se destaca en diferentes torneos internacionales

María José Marín se ha convertido en la máxima figura del golf universitario en Colombia. Su impacto en el deporte estadounidense es notable, considerando la exigencia del circuito y su reciente incorporación en agosto de este año.

Luego de finalizar la temporada de otoño en Estados Unidos, la golfista colombiana regresará a su país para participar en el Campeonato Sudamericano de Mayores. Este evento, que se realizará en Colombia después de diez años, es especial para María José, quien ya ha tenido experiencia como campeona en esta competencia.

El año 2023 ha sido grandioso para María José Marín, con su destacada participación en importantes certámenes como el Augusta National Women's Amateur, convirtiéndose en la primera colombiana y sudamericana en disputar la ronda final de este prestigioso torneo.

Sin duda, esta joven golfista colombiana promete un emocionante cierre de año y continúa dejando en alto el nombre de su país en el ámbito del golf universitario y profesional.

17 Nov 2023 15:04 | Por: canalrcn.com

## Te puede interesar



TAGS: Colombianos En El Exterior

Siguenos en:



Nuestro canal de WhatsApp

